



朝 剣

発 行：朝霞市剣道連盟（市武道館）
<http://asaken.suki-ari.net>
 編 集：朝霞市剣道連盟事務局
 住 所：朝霞市本町1-12-3朝霞市立武道館
 連絡先：平井 hirai.shigeoh@bmb.nifty.com

『小さいときは根っこを与えよ
 大きくなったら翼を与えよ』

朝霞市剣道連盟少年部
 後援会会長 川村三奈

今年度、後援会の会長に就任した五年川村亜藍の母です。息子が目にした僅か数十秒の打ち合いの動画から、剣道とは無縁だった私の人生にこのような大役を務める筋書きが待っていたとは、思いもよらないこととございます。

さて、表題にさせていただいた言葉を、「存知でしようか。これは、ヨーロッパで昔から言い伝えられている、子育てのモットーです。“根っこ”とはつまり、人として生きていくための基本的な土台。剣道には、この、子供のうちに培ってもらいたい“根っこ”となる要素がたくさんあると思います。丈夫な身体と、強い精神力と、柔軟な思考能力と、。そして先生たちの言葉からは、人としての在り方を大人も学ぶ部分があるのではないのでしょうか。

息子においても、日々の稽古を通じて、多くのものを得ています。まず、長年患っていた小児喘息を克服しました。そして、毎年最下位から指を折って数えることができたマラソン大会の順位が、昨年一気に上がり学年で十三位。そして、なによりも有難いと感じているのは、息子が自分に自信を持てるものに出会えたことです。些細なことでも心が折れてしまう弱い面がありました。自己肯定感が育まれている様子を感じられるようになりました。稽古の中で大きく影響しているのは、やはり先生たちの子供への向き合い方に他なりません。先生たちの厳しさの中にある、愛情と熱意。そして、周りの大人たちの温かい見守りの目と、気心の優しい仲間たちとの触れ合いと、これらひとつひとつが、息子の「剣道大好き！」につながっているのでしょう。

子供が自分で生きていくために必要な力、すなわち“翼”を持つためにも、強い“根っこ”の土台作りには剣道は有効であると思います。この素晴らしい剣道に出会えたこと、そして、雨の日も風の日も、時には痛めた足を引きずりながらも武道館にお越し頂きご指導くださる先生たちと、子供たちみんなを我が子のように見守ってくださっている皆様、心から感謝致しております。至らない点が多々あるかと思いますが、伝統ある朝剣と後援会の橋渡しとして、できる限り努めて参りますので、皆様の温かいお力添えをいただきたく、この一年、どうぞよろしくお願い申し上げます。

第66回春季青少年剣道大会(5月23日 市武道館)

五月二十三日、市武道館において第六十六回春季青少年剣道大会を実施しました。新型コロナウイルス感染症予防対策の徹底を図る中、選手たちは精一杯の試合を繰り広げました。山下審判長からは「金の卵、基本の部は足捌きが非常によかった。足捌きは大変重要なのでこれからも忘れずに頑張ってもらいたい。また上のクラスは相手を苦しめて打つということを中心掛けてほしい。ぎりぎりの間合いで相手を動かし、相手が動こうとするところを打つということを目指してほしい。」との言葉を頂きました。

基本の部

六級の部

五級の部



三級の部

二級の部



【大会結果】

| | 優 勝 | 準優勝 | 3位 |
|------|------|------|------|
| 金の卵 | 前野里歩 | 池邊瑞稀 | - |
| 基本の部 | 金坂修弥 | - | - |
| 6級の部 | 佐藤蒼空 | 森 千歳 | - |
| 5級の部 | 本橋真侑 | 湯本咲仁 | 関 真士 |
| 3級の部 | 本橋真子 | 山崎 錠 | - |
| 2級の部 | 近藤翔太 | - | - |

金の卵の部

大会結果

5月16日(日)
第15回都道府県対抗少年大会朝霞地区予選会(市武道館)
出場:伊藤丈喜(朝霞地区予選会突破!)
伊藤選手は朝霞地区代表として7月17日埼玉県予選会
に出場します。

新入会員

田口幸助(たぐち こうすけ)
小学5年生



昇段審査結果

5月15日(愛知)
七段:上村紳一郎



私は、このように恵まれた朝剣で指導して
頂いた先生方剣道仲間の皆さん、運営を支え
て頂いている皆さんに感謝しながら、今後も
稽古はもろろんお酒を共にしたり剣道連盟の
色々な活動を通じてお付き合い頂けたらと思
っております。
上村紳一郎

朝剣は、このコロナ下でもありがたいこと
に稽古を継続しており、審査直前の地区稽古
会や南部地区講習会の稽古で明らかに私は他
の人より息が切れず、体が動いていると感じ
ていました。

「やばい、お笑いや俳優として、集中心力がす
ごいのだろうと思いました。そういえば、私
が出場していた情報系企業剣道大会に渡辺さ
んが参加しており、すごい迫力ががむしやら
に試合していたのを思い出しました。「そう
だ、私もがむしやらに取り組んでみよう」と
思いました。それと同時に、自分は何となく
受審しようとしていたが、「お前は何をしに
来たんだ。今やらなくていつやるんだ」とい
う思いが湧いてきました。立会いでは、いま
まで一番大きな声を張り上げ、初太刀を取り
に行き、攻め続けました。きれいな一本を取
った感じはないのですが、死に物狂いで立ち
向かうことはできたかなと思います。

「コロナのために、午前の部と午後の部が完
全に入れ替えて行われており、受け付け開始の
一時間半前に行ったので長い間外で待つてい
ました。その時に、近くに座っていた同年齢
の女性二人が「渡辺正行さん、二回の審査に
両方とも一回で合格したらしいよ」と話して
いました。

「受けられることになり「まずは七段初挑戦、
だめもとで勉強しに行ってみよう」と思っ
ていました。朝剣の先生方や会社・大学時代の
剣道仲間も六段・七段は何回も挑戦を繰り返
しており、初回で合格するとは、全く思っ
ていませんでした。

今般、五月十五日に名古屋で実施された剣
道七段審査を受審し昇段させて頂きました。
六段合格後、六年間稽古して、今年七段を
受けられることになり「まずは七段初挑戦、
だめもとで勉強しに行ってみよう」と思っ
ていました。朝剣の先生方や会社・大学時代の
剣道仲間も六段・七段は何回も挑戦を繰り返
しており、初回で合格するとは、全く思っ
ていませんでした。

今般、五月十五日に名古屋で実施された剣
道七段審査を受審し昇段させて頂きました。
六段合格後、六年間稽古して、今年七段を
受けられることになり「まずは七段初挑戦、
だめもとで勉強しに行ってみよう」と思っ
ていました。朝剣の先生方や会社・大学時代の
剣道仲間も六段・七段は何回も挑戦を繰り返
しており、初回で合格するとは、全く思っ
ていませんでした。

事務局からのご連絡

- コロナ対策の徹底をお願いします。
 - ・マスクあるいは面マスクを必ずつけること。
 - ・試合、審査、講習などでは周りの人と適度な距離をとること
 - ・審判の方はマイ審判旗で(内田顧問も仰っています!)
- こんな時だからこそ安全安心を心がけましょう
 - ・竹刀の手入れを怠りなく。
 - ・休憩時間にふざけて竹刀を振り回さないこと。
- その他
 - ・6/27(日)~開始予定の暑中稽古の日程は直前にお伝えします。

6月の稽古スケジュール

| 6月 | 少年の部 | | | 一般の部 | 場所 | 少年の部 | | | 一般の部 | 場所 |
|----|------|------------|-------------|-------------|-------------|------|----|----|------|------|
| | 初級 | 中級 | 上級 | | | 初級 | 中級 | 上級 | | |
| 1 | 火 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 中止 | 市武道館 | | | | |
| 2 | 水 | | | | | | | | | |
| 3 | 木 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 中止 | 市武道館 | | | | |
| 4 | 金 | | | | | | | | | |
| 5 | 土 | | | | | | | | | |
| 6 | 日 | 9:00~10:00 | 10:00~11:00 | 11:00~12:00 | 12:00~13:00 | 市武道館 | | | | |
| 7 | 月 | | | | | | | | | |
| 8 | 火 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 中止 | 市武道館 | | | | |
| 9 | 水 | | | | | | | | | |
| 10 | 木 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 中止 | 市武道館 | | | | |
| 11 | 金 | | | | | | | | | |
| 12 | 土 | | | | | | | | | |
| 13 | 日 | 9:00~10:00 | 10:00~11:00 | 11:00~12:00 | 12:00~13:00 | 市武道館 | | | | |
| 14 | 月 | | | | | | | | | |
| 15 | 火 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 中止 | 市武道館 | | | | |
| 16 | 水 | | | | | | | | | |
| 17 | 木 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 中止 | 市武道館 | | | | |
| 18 | 金 | | | | | | | | | |
| 19 | 土 | | | | | | | | | |
| 20 | 日 | 9:00~10:00 | 10:00~11:00 | 11:00~12:00 | 12:00~13:00 | 市武道館 | | | | |
| 21 | 月 | | | | | | | | | |
| 22 | 火 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 未定 | 市武道館 | | | | |
| 23 | 水 | | | | | | | | | |
| 24 | 木 | | 18:30~19:10 | 19:10~19:50 | 未定 | 市武道館 | | | | |
| 25 | 金 | | | | | | | | | |
| 26 | 土 | | | | | | | | | |
| 27 | 日 | 9:00~10:00 | 10:00~11:00 | 11:00~12:00 | 12:00~13:00 | 市武道館 | | | | |
| 28 | 月 | | | | | | | | | |
| 29 | 火 | | | | | | | | | |
| 30 | 水 | | | | | | | | | 朝霞三中 |

まん延防止等重点措置の適用により
武道館の使用が夜8時までとなっています。
よって火・木の一般の部の稽古はまん延防止等重点措置が解けるまで
休みとします。
なお、少年の部の稽古は今まで通り
とします。変更がありましたら都度、
ホームページにてご案内します。

<http://asaken.suki-ari.net>



春季青少年剣道大会の開会式
の中、今年度の少年の部の新入
会員の紹介がありました。六名
の新入会員があり、当日出席の
四名が紹介されました。
新入会員の皆さん、これから
一緒にがんばってまいりましょ
う。先輩剣士の皆さん宜しく
お願いします。
向かって左から前野里歩、
池邊瑞稀、森弥生子、田口幸助